

Témoignages de joueurs

Je n'en peux plus

Par [Profil supprimé](#) Posté le 10/09/2017 à 18:35

Après avoir été dans l'incompréhension totale pendant des années, je ne comprenais pas comment on pouvait dépenser de l'argent au jeu quel qu'il soit : loto grattage, casinos...

Jusqu'à ce que je rentre dans un casino...avec trois fois rien et que j'en ressorte avec plus de 2850 francs en quelques minutes...

Au début je maîtrisais... Je mettais ma mise de côté et ne jouais que ce qui était en trop...lorsque je perdais ma mise...je partais immédiatement...

Et puis on se met à jouer de plus en plus... de plus en plus souvent... jusqu'à ne pas se rendre compte du montant que l'on joue... On retire jusqu'à ce que le carte ne marche plus...

Puis je me suis fait interdire... Mes finances sont revenues au beau fixe...

Jusqu'à ce que je connaisse les courses au PMU... pareil... mon premier cheval joué est arrivé premier avec seulement 3€ de mise...pour un gain de près de 300€...

Cette fois je me suis pris au jeu immédiatement... J'ai joué de plus en plus... c'est devenu compulsif... n'importe quand... même quand je savais que jouer était risqué pour mon compte en banque...et je ne sais pas si c'est le cas d'autres joueurs mais je ne me rendais compte des dégâts qu'en consultant mon compte...

Aujourd'hui je suis dans une situation financière excrément compliquée. Je souhaite arrêter de jouer pour retrouver une santé financière et morale aussi.

Je n'en peux plus d'avoir le démon du jeu....